
Protokoll zur Jahreshauptversammlung  

Nordische Folkeboote – Flotte Bodensee 

 

• Begrüßung durch Norbert Herrmann, Flottenobmann 

• Gedenken an den verstorbenen Segelkameraden Waldemar Zimmer 

• Begrüßung der Neumitglieder in der Flotte: 

o Johannes Weindel und Bettina Weindel-Götsch mit F GER 9773 „Take five“. Das 

Schiff liegt in Friedrichshafen. Sie segeln es sei über 20 Jahren, haben sich aber 

aus Zeitgründen bisher nicht in Flotte engagieren können 

o Günther Wenk mit F GER 403 „Blaues Wunder“.  

o Jens und Elke Junge mit F GER 678, „Molly“, das ist die ehemalige „Pussy lebt“ 

o Anna und Rupert Meister mit F GER 21, „Whisper“, ein restauriertes 

Holzfolkeboot. 

o Raffael Locher mit F GER 119, Eau de Vie“ Gemeinschaft von Bootsbauern, 

 ( Basti und Raphi) die dieses Schiff wieder in sein Element zugeführt haben. 

o Rolf Maag, am Neuenburger See 

• Jahresbericht des Obmanns 

o Verweis auf die Internetseite, auf der über alle Veranstaltungen und Aktivitäten 

von 2024 berichtet wird: Feb. Winterstammtisch im Lukullum in FN; März 

Skimeeting in Laterns; Mai Pfingststernfahrt nach Steinach und Immenstaad; 

August Dolce Vita in Kressbronn; Oktober Herbstwanderung in Nonnenhorn 

o Regatten: Regattawart Gerhard Kunze bedauert, dass es immer schwierig ist, 

genügend Teilnehmer für die Regatten zu finden, um eine Ranglistenregatta 

zusammen zu bekommen. Details zu den Ergebnissen sind auf der Internetseite 

zu finden. 

Mai: 40. Eichhornregatta Staad, 8 Meldungen, 1 Wettfahrt 

Eckdays in Eckernförde, 1 Teilnehmer vom Bodensee (Gerhard Kunze), 12 

Meldungen 

die Pokalregatta in Meersburg ist ausgefallen, da das neue Vorstandsteam keinen 

Wettfahrtleiter hat. 

Juli: Goldpokal in Halmstadt, 51 Meldungen, 2 vom Bodensee 

Juli: Ost-West, kein Folkeboot kam bei dem wenigen Wind ins Ziel 

September: Oberseepokal Kressbronn, 6 Meldungen, 3 Wettfahrten 

Oktober Schlusslicht Konstanz, 10 Meldungen (waren Bedingung), 3 Wettfahrten 

o In der Wertung der Deutschen Flotte erreichte Alexander Denn mit seiner Crew 

auf Freya den 31. Platz 

o Preisverleihung der Flotte Bodensee: 

Reiner-Willibald-Gedächtnis-Preis Alexander Denn, Freya 

Jahreswertung Bodenseepokal  Hale Steim 

(hierfür gelten besondere Vergabebedingungen, der Preis geht an das in der 

Mitte platzierte Schiff, der Steuermann muss bei der HV anwesend sein und an 

einer „Nicht-Regatta-Veranstaltung“ teilgenommen haben. 



o Regatta-Termine 2025 siehe Programm im Anhang. Die Regatta in Meersburg ist 

derzeit nicht durchführbar, da der Verein derzeit keine personellen Ressourcen 

hat. 

• Neues von Deutschen Folkebootvereinigung: 

Die Jahreshauptversammlung hat am 23.11.2024 stattgefunden. Den Fahrtenpreis 2024 

erhielten Bernd und Isolde Miller mit dem „Kleinen Blaupfeil“ für ihre 2monatige Reise 

auf der Ostsee, die sie gemeinsam mit Beatrice und Ruedi Wüthrich mit der Solvejg 

unternommen haben. Die Reise kann auf der Internetseite der Flotte in 4 Folgen 

nachgelesen werden. 

• Kassenbericht des Kassenwartes Andy Trunz – siehe Beiblatt 

Der Kassenstand ist recht stabil, auch wenn der Spendenstand nicht sehr hoch ist. 

Die Versammlung entlastet den Kassenwart und den Vorstand einstimmig. 

• Vorstellung der Internetseite durch Elly Kaspar 

Elly pflegt die Internetseite und bittet um Berichte und Bilder, die sie dort platzieren 

kann. Die Seite hat im Schnitt ca. 600 Zugriffe pro Monat. Die Monate mit den meisten 

Besuchen sind Mai und Dezember 

• Nachdem das bewährte Vorstandsteam seine Berichte abgegeben hat, schreitet 

Wahlleiter Wolfgang Eble in bekannt humorvoller Weise zur Bestätigungswahl. Zunächst 

ein großes Lob mit Dank und intensivem Applaus für den bisherigen Vorstand und die 

Internetbeauftragte Elly Kaspar. Alle sind bereit, ihr Amt weiterzuführen und werden 

einstimmig wiedergewählt. Erwartungsgemäß nehmen alle drei das Amt an.  

Alter und neuer Vorstand sind somit: Norbert Herrmann, Obmann; Andy Trunz, 

Kassenwart; Gerhard Kunze; Regattawart. 

•  Vorschau Termine siehe Liste mit folgenden Änderungen oder Hinweisen: 

Winterstammtisch findet in Nonnenhorn statt 

Skimeeting ist immer sehr schnell ausgebucht, die Ausschreibung erfolgt Anfang Januar, 

Anmeldung bitte online 

Das Dolce Vita wird wahrscheinlich verschoben, da die Kressbronner Segler gleichzeitig 

Sommerfest haben, Vielleicht kann doch eine „Der mit dem Folke tanzt“ – Veranstaltung 

kombiniert mit dem Dolce-Vita in Kressbronn stattfinden… 

• Weitere Anregungen: 

Trixi Eble: vielleicht gibt es Seglerspiele, die man auf der Hütte mit den Kinder machen 

könnte, um Ihnen den Seglersport nahe zu bringen. 

Weindels: haben vor allem Interesse am Austausch zum Boot und zum Fahrtensegeln 

Barbara Spannagel: richtet Grüße von Stefan Ganter aus, der wahrscheinlich mit Ursa 

minor im nächsten Jahr wieder häufiger zu sehen ist. Außerdem würde sie gerne wieder 

ein Frauensegel-Wochenende im Programm haben… 

 

Protokoll zusammengestellt von Isolde Miller, F GER 998 


